



N°8 novembre – décembre 2019



→LA VOIRIE

Un arrêté de police a été pris pour interdire l'accès par des véhicules motorisés au parc (hors véhicules de service).

L'entreprise Signaux Girod a été missionnée pour installer des panneaux d'interdiction de stationnements aux endroits gênants du parking de l'école. Au printemps, lorsque la météo sera plus clémente, des marquages au sol viendront compléter ce dispositif.

Des modifications ont été apportées rue des Grottes pour les véhicules empruntant le sens interdit: un fléchage indique le sens de circulation, et l'aire de retournement est rétablie afin de faciliter le demi-tour des véhicules s'étant engagés trop près des grottes.

Dans la rue Noire, nous attendons la livraison d'une platine pour remplacer celle du lampadaire qui a été volontairement dégradée par une arme à feu.

Il a été remarqué que l'éclairage public s'éteignait trop tôt ces derniers jours malgré le lever du jour tardif. L'entreprise Garçon interviendra sous peu pour régler l'horloge astronomique

Un important chantier d'égagement est prévu en décembre, il concernera 29 kms de fossés, 5 kms de haies et sera assuré par l'entreprise Blanc.

Les établissements Ray Assainissement interviendront le 26 & 27 novembre pour le nettoyage des avaloirs, en l'occurrence 123 grilles et 6 puits perdus

→L'ENVIRONNEMENT

Le grand chêne situé au parc près du lotissement sera abattu par sécurité. En effet, il est rongé par des insectes xylophages qui mettent en péril sa solidité.

Sur la place du 19 mars 1962 (à côté de l'ancienne agence postale), les arbres seront dessouchés et d'autres seront plantés.

→L'URBANISME

Nos commerces de la place du colonel Pition, salon de coiffure et épicerie, vont bénéficier de nouveaux volets roulants, 2 électriques et 2 manuels.

→ZOOM SUR...l'armistice



Le 11 novembre a marqué le 101e anniversaire de l'armistice de la 1re guerre mondiale. Un bon nombre de nos concitoyens a répondu présent pour ce devoir de mémoire sans cesse renouvelé malgré les années. Nous avons aussi eu le plaisir de compter sur la participation de la classe de CP accompagnée de leur enseignante et directrice Mme Arielle Geney Gueritot. La municipalité vous remercie toutes et tous de cet acte citoyen

→LES GROTTES

SEPTEMBRE 2019 :

- Fréquentation : 3 328 visiteurs (3 569 visiteurs en septembre 2019, soit une baisse de 6,75 %).

- Recettes billetterie : 23 129.50 € (25 390.50 € en septembre 2018, soit une baisse de 8,90 %).

- Provenance des visiteurs : 92.53 % de visiteurs français, dont 85.39 % de visiteurs rhônalpins (Rhône : 41.97 %, Isère : 30.65 %, Ain : 17.50 %) ; 7.47 % de visiteurs étrangers, dont 21.17 % de visiteurs allemands, 9.91 % de Hollandais et 9.01 % de Suisses.

- Recettes boutique : 2 658.84 € dont 443.14 € de TVA (1 477.10 € en septembre 2018, soit une augmentation de 80,00 %) et 265 visiteurs accueillis en boutique.
Un mois de septembre en baisse au niveau billetterie notamment du fait des Journées du Patrimoine moins fréquentées que l'année dernière : 767 visiteurs en 2019 contre 935 en 2018.
La boutique a de son côté très bien fonctionné.

OCTOBRE 2019 :

- Fréquentation : 4 659 visiteurs (3 491 visiteurs en octobre 2018, soit une augmentation de 33,46 %).
- Recettes billetterie : 29 759.00 € (22 037.50 € en octobre 2018, soit une augmentation de 35,00 %).
- Provenance des visiteurs : 95.55 % de visiteurs français, dont 88.13 % de visiteurs rhônalpins (Rhône : 41.60 %, Isère : 27.25 %, Ain : 23.00 %) ; 4.45 % de visiteurs étrangers, dont 49.36 % de Suisse, 12.82 % d'Allemagne et 12.18 % de Pologne.
- Recettes boutique : 2 826.40 € dont 471.07 € de TVA (1 320.20 € en octobre 2018, soit une augmentation de 114,00 %) et 1 013 visiteurs accueillis en boutique.
Un mois d'octobre en hausse du fait :
D'une météo clémente en début de mois favorable aux week-ends d'ouverture ;
De l'ouverture tous les week-ends d'octobre ;
De l'accueil de plus de visiteurs en groupe, résultat de l'action de démarche commerciale conduite par Promotion Services ;
De l'animation « Balmoween » qui a très bien fonctionné avec l'accueil de 2 383 visiteurs sur 4 jours (contre 2 387 visiteurs en 2018).

→L'ÉCOLE

Notre école communale a été retenue pour participer au nouveau projet ENIR (Écoles Numériques innovantes et Ruralité). Ce projet vise à soutenir les écoles dans le développement et l'innovation numérique. Des subventions nous seront allouées pour nous équiper de 16 ordinateurs portables, de 3 vidéoprojecteurs interactifs, un chariot mobile (permettant le stockage et la recharge des PC), ainsi que tout l'équipement audio et vidéo nécessaire.

→Événement : 8 décembre



Après le succès l'an passé, la fête du 8 décembre est reconduite, mais cette fois, de 10h30 à 18h (c'est un dimanche). Le village des artisans et des créateurs s'installera sous le porche des grottes et la restauration sera assurée en continu par le comité des fêtes. Les enfants pourront rencontrer le père Noël à 16h dans les Grottes et chacun aura le droit à son petit lampion. Ils pourront également donner leur lettre et participer aux promenades à poneys.

→L'agenda

DÉCEMBRE

07 : Sou des Écoles - Vente de Sapins
08 : Mairie et Comité des Fêtes - Fête des Lumières
13 : Sou des Écoles - Vente de Chocolats
20 : Sou des Écoles - Passage du Père Noël à l'école
22 : Les Grottes - Noël avant l'heure

JANVIER

11 : Vœux du Maire
12 : Sou des Écoles - Tournée des brioches